



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le Forum jeunesse de l'Abitibi-Témiscamingue remporte un Phénix de l'environnement!

Rouyn-Noranda, le 19 septembre 2014 – C'est avec grand plaisir que nous vous annonçons que le Forum jeunesse de l'Abitibi-Témiscamingue (FJAT) a remporté le prix Phénix Éducation et sensibilisation, dans la catégorie Municipalités et organismes municipaux, pour son projet *Engagés au fil de l'eau*, un projet de sensibilisation à l'environnement aquatique destiné aux jeunes de l'Abitibi-Témiscamingue. Les Phénix de l'environnement, remis par le ministre du Développement durable, de l'Environnement, et de la Lutte aux changements climatiques, sont la plus haute distinction environnementale décernée au Québec. Ils visent à faire connaître et à promouvoir l'excellence et le savoir-faire des organisations du Québec en matière de protection de l'environnement et de développement durable.

« C'est grâce au partenariat régional unique de plusieurs organismes que le projet *Engagés au fil de l'eau* a pu voir le jour en mai 2013 et se déployer très rapidement dans la région. Les divers acteurs du milieu jeunesse et les organismes environnementaux ont démontré une motivation sans pareil, et ce prix leur revient à tous », témoigne Julie Boisvert, coordonnatrice du projet *Engagés au fil de l'eau*.

Le projet permet d'offrir des formations gratuites aux intervenants et de faire vivre une expérience en sciences et en environnement unique pour des jeunes de 5 à 25 ans. En un an et demi, c'est 70 adultes qui ont été formés et 1 500 jeunes qui ont été directement sensibilisés. Ces jeunes ont pu participer concrètement à améliorer l'environnement de leur communauté et à mieux connaître l'importance de l'eau dans leur milieu. Les impacts déjà tangibles du projet sont une grande source d'enthousiasme pour tous les collaborateurs.

« Recevoir un Phénix de l'environnement aujourd'hui est un grand honneur pour le FJAT, et nous le partageons avec tous ces gens de l'Abitibi-Témiscamingue qui ont œuvré et œuvrent toujours au déploiement de ce projet », se réjouit Stéphanie Hein, présidente du FJAT.

À propos

« Engagés au fil de l'eau » est soutenu par le Forum Jeunesse de l'Abitibi-Témiscamingue grâce au Fonds régional d'investissement jeunesse, la Conférence régionale des élus de l'Abitibi-Témiscamingue, les organismes de bassin versant Abitibi-Jamésie et du Témiscamingue, le Conseil régional de l'environnement de l'Abitibi-Témiscamingue, le Groupe ÉcoCitoyen, le Camp École Chicobi et les Établissements Verts Brundtland. Pour plus de renseignements, vous pouvez consulter le www.obvt.ca/engages ou la page [Facebook Engagés au fil de l'eau](https://www.facebook.com/Engagés-au-fil-de-l'eau).

- 30 -

Pour entrevues avec la présidente du FJAT ou la coordonnatrice du projet

Julie Boisvert, coordonnatrice régionale du projet *Engagés au fil de l'eau*

Tél. : 819 629-5010, poste 7

julie.boisvert@obvt.ca

www.obvt.ca/engagés

M. François-Michel Gagnon, membre du conseil d'administration du FJAT, reçoit le Phénix de l'environnement des mains de M. David Heurtel, ministre du Développement durable, de l'Environnement, et de la Lutte aux changements climatiques



*De g. à dr. : M. François-Michel Gagnon et M. David Heurtel
Photo : Gilles Fréchette*